

Collège René Cassin – Éloyes

Sensibilisation à la protection des océans.

Dans le cadre de l'année de la mer, les élèves de 6ème1 du **collège René Cassin d'Éloyes**, dans les Vosges, ont mené un projet interdisciplinaire visant à protéger la biodiversité de l'océan. Proposé par l'Assemblée Nationale, le projet **Parlement des enfants**, dont le thème portait sur « La protection de la biodiversité marine » ces activités s'inscrivent dans le projet éco-responsable mené dans le cadre de l'enseignement des Sciences, des cours d'Histoire-Géographie et d'Arts Plastiques.

En plus de multiples rencontres avec des scientifiques, des productions ont été menées en classe d'Arts plastiques avec leur enseignante, afin de témoigner de la fragilité de l'océan et des dangers encourus.

La production, grâce à l'Intelligence Artificielle d'un « **Éco Score Aquatique** » et d'un « **Éco Score Aquacole** », figurait potentiellement les produits alimentaires provenant de l'océan. La représentation en volume, à partir de matériaux recyclés de poissons, visait à illustrer le devenir de l'océan, de manière vraisemblable et à questionner l'écart avec le réel.

Les productions ont été exposées dans l'établissement par le biais d'une installation et présentées par les élèves du collège à ceux des écoles de secteur, dans le cadre de la liaison école-collège.

